

Kids-Eltern-Turnier

Nach 2 Jahren coronabedingter Pause konnten wir unser beliebtes Kids-Eltern-Turnier endlich wieder starten lassen. Am Sonntagmorgen um 10 Uhr fanden sich alle angemeldeten Kids mit ihrem Elternteil in bester Spiellaune bei herrlichem Wetter auf unserer wunderschönen Tennisanlage ein.



Mit viel Spielfreude absolvierte diese bunte Spielerschar 21 Begegnungen und nach über 3 Stunden wurden die Gewinner ermittelt. Unter großem Applaus überreichte Sebastian Zepf, der das Turnier mit viel Spass geleitet hat, Sebastian und Anne Horn die verdienten Preise. Es waren sich alle einig, dass sie nächstes Jahr wieder dabei sein wollen. Wunderbar.....

